



La UPSA aprueba tres nuevos títulos de posgrado sobre rendimiento en fútbol y enseñanza

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Junta Plenaria de Gobierno de la Universidad Pontificia de Salamanca, celebrada ayer por medios electrónicos, aprobó la puesta en marcha de tres nuevos posgrados: el 'Máster en Entrenamiento para el Rendimiento en Fútbol'; el 'Curso de Posgrado en Habilidades Docentes para el Siglo XXI: La Enseñanza virtual en Chamilo (online)' y el 'Curso de Posgrado en Habilidades Docentes para el Siglo XXI:

La enseñanza virtual en Moodle (online)'.

El Máster en Entrenamiento para el Rendimiento en Fútbol surge de la necesidad de ofrecer una formación especializada, basada en la evidencia científica y la experiencia práctica, que potenciará el desempeño profesional de los especialistas de ciencias de la actividad física y del deporte en el contexto del fútbol. El plan de estudios incluye contenidos vinculados al proceso de investigación-acción para mejorar el proceso de preparación de los futbolistas y la posibilidad de realizar una formación práctica de calidad que pueda aplicarse posteriormente en los entrenamientos y competiciones de fútbol. Comienza en octubre 2020 y su precio es de 5.000 euros (4.500 euros para alumnos y antiguos alumnos).